

BRIGADE NEWS

BRIGADE NEWS N°384 - FCN/NICE - DIMANCHE 20 OCTOBRE 2024 - J08

HUMEUR DU JOUR.

Etre supporter nantais, c'est accepter de retourner inlassablement au stade pour y assister aux mêmes matchs insipides depuis plusieurs années.

Etre supporter nantais, c'est subir une direction totalement absente et déconnectée de la situation, qui n'a aucune capacité à remettre le club sur de bons rails et insuffler une dynamique positive.

Etre supporter nantais, c'est d'ailleurs avoir fait, depuis longtemps, le deuil d'un projet sportif cohérent sur le long, le moyen et même le court terme. C'est subir le fait de supporter un club qui n'a absolument aucune cohérence sportive.

Etre supporter nantais, c'est espérer depuis 15 ans que le club passe entre de meilleures mains, après avoir déjà espéré au cours des années 2000 que le club passe entre de meilleures mains. C'est espérer, inlassablement.

Etre supporter nantais, c'est subir l'anonymat d'un club qui ne doit sa réputation qu'à son glorieux passé et à ses supporters.

Allez Nantes !

CHANT

La réception de l'AS Saint-Etienne fut l'occasion d'expérimenter un nouveau chant dont on vous remet les paroles ci-dessous. Il se peut que, cet midi, on modifie légèrement la fin.

*Enfant de la Loire, dans le stade de la Beaujoire, chante avec ton coeur, pour ta ville et tes couleurs
Pour les jaune et vert, traverser la France entière, comme un acharné, rien ne pourra t'arrêter
Allez allez oh, enfant de la Loire, chante pour la cité Nantes (x2)*

Mais un autre chant a vu le jour lors du déplacement à Lyon : beaucoup plus court mais aussi plus rythmé, on l'expérimentera aujourd'hui. Voici les paroles :

*Oh Nantes FC, oh Nantes FC, je chante pour toi je n'arrive plus à m'arrêter..
Oh Nantes FC, oh Nantes FC, c'est comme une drogue je n'arrive plus à m'en passer..*

MATOS.

Cet après-midi, on remet en vente une série d'autocs indémodables : l'autocollant «canari rond», et l'autocollant BRIGADE «bâche extérieure». Ils sont en vente par lot au prix de 5€ en bas de tribune. On vous rappelle que le «stickage» est quelque chose à la portée de tout le monde et permet à notre tribune de s'exporter visuellement aussi bien à Nantes que partout ailleurs, par la force de ses membres. A chacun de toujours avoir dans la poche de quoi laisser une trace de son passage.

DÉPLACEMENTS.

Le week-end prochain, nous nous déplaçons à Strasbourg. Compte-tenu de la distance et de la programmation un dimanche en fin de journée, ce n'est pas le plus simple des déplacements à effectuer. Mais il faudra représenter nos couleurs comme il se doit à la frontière allemande, à chacun de se motiver pour rallier la Meinau !

Ensuite, le déplacement à Lens se profile. Il attire depuis 2 ans un millier de nantais pour un parking toujours plein. Espérons qu'il en sera de même pour ce nouveau déplacement à Bollaert. Là-aussi, à chacun de trouver le moyen d'en être.

Concernant les déplacements avec le groupe, la demande est forte, même très forte. Pour vous déplacer avec nous, il vous faudra avant tout nous prouver votre détermination. Pour cela, il faudra venir voir à plusieurs reprises le responsable déplacement en bas de tribune, pour vous présenter, échanger avec lui, etc. A l'issue de cela, et si on juge que c'est OK, vous pourrez prendre part à un déplacement avec le groupe.

CONTACT

Général : 06.85.97.81.22

Déplacement : 06.48.79.29.10